

Versión Estenográfica de la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal de Presupuesto del Instituto Nacional Electoral, celebrada vía remota.

Ciudad de México, a 21 de julio de 2021.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Muy buenos días.

Doy la bienvenida a esta Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal de Presupuesto del INE en este 2021.

Quiero empezar agradeciendo la presencia de mis colegas integrantes de esta comisión, la consejera Claudia Zavala, el consejero Jaime Rivera, el consejero José Roberto Ruiz Saldaña, me imagino que en un momento se incorporará la consejera De La Cruz.

También agradezco la presencia de nuestra Secretaria Técnica, la licenciada Ana Laura Martínez de Lara, Directora Ejecutiva de Administración del Instituto Nacional Electoral.

Por supuesto, al titular del Órgano Interno de Control, Jesús George, que nos ha acompañado en nuestros trabajos a lo largo de los meses, esta comisión-.

Y por supuesto, a las representaciones de los partidos políticos y representantes del Poder Legislativo, ante el Instituto Nacional Electoral.

Agradezco a las personas que hacen posible esta reunión de carácter virtual, dándonos el apoyo técnico tan eficiente como ha sido en estos largos meses de pandemia que nos ha permitido seguir trabajando colegiadamente.

Y ahora le pido, Secretaria Técnica de la comisión, por favor, dar las indicaciones para la reunión virtual y verificar el quórum para ya iniciar formalmente con nuestra sesión.

Lic. Ana Laura Martínez: Muchas gracias, señor Presidente.

Buen día, saludo a las y los consejeros electorales, doctor Ciro Murayama Rendón, maestra Beatriz Claudia Zavala Pérez, maestro Jaime Rivera Velázquez, doctor José Roberto Ruiz Saldaña; Titular del Órgano Interno de Control, el licenciado Jesús George Zamora.

A las y los representantes del Poder Legislativo y los Partidos Políticos, así como a las personas que nos acompañan.

Informo a ustedes las siguientes consideraciones para llevar a cabo esta sesión, ya que es una sesión virtual, los micrófonos de las y los participantes deberán estar desactivados, preferentemente con cámara activa para asegurar la interacción.

Para solicitar la participación deberemos levantar la mano o con un mensaje a través del chat, se dará uso de la voz conforme se registren las solicitudes.

Una vez concluida la participación les pedimos atentamente desactivar nuevamente su micrófono.

Para los puntos que se requieran aprobación, se solicitará el voto de manera nominal.

Informo a usted Consejero Presidente de la comisión, que existe quórum para que la comisión sesione. Se procede al desahogo de los asuntos contenidos en el orden del día.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Muchas gracias, Secretaria.

Le pido, por favor, que presente a la consideración de las y los integrantes de esta comisión, el proyecto de orden del día.

Lic. Ana Laura Martínez: Procedo a dar lectura al orden del día de la Tercera Sesión Extraordinaria de esta comisión.

Como numeral 1, Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día.

2. Aprobación y, en su caso, de la minuta de la Segunda Sesión Extraordinaria celebrada el pasado 7 de diciembre de 2020.

3. Presentación y, en su caso, aprobación del Informe final de actividades de la Comisión Temporal de Presupuesto 2021.

4. Aprobación y, en su caso, de la minuta de la Tercera Sesión Extraordinaria del día 21 de julio de 2021, en su versión estenográfica.

5. Resumen de acuerdos tomados en esta sesión.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Gracias.

Pregunto si hay intervenciones acerca del proyecto de orden del día.

No siendo el caso, por favor Ana Laura, tome la votación correspondiente.

Lic. Ana Laura Martínez: Pregunto a las y los integrantes de la comisión, si aprueban el orden del día para la presente sesión.

Consejero electoral Ciro Murayama Rendón.

Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor.

Lic. Ana Laura Martínez: Consejera electoral Beatriz Claudia Zavala Pérez.

Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor, Secretaria.

Lic. Ana Laura Martínez: Consejera electoral Norma Irene De La Cruz Magaña.

Consejero electoral Jaime Rivera Velázquez.

Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.

Lic. Ana Laura Martínez: Consejero electoral Roberto Ruiz Saldaña.

Consejero Electoral José Roberto Ruiz: A favor.

Lic. Ana Laura Martínez: Se aprueba el orden del día, señor Presidente.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Gracias, Secretaria.

Por favor, entonces, presente el siguiente asunto del orden del día.

Lic. Ana Laura Martínez: El siguiente punto del orden del día se refiere a la Aprobación, en su caso, de la Minuta de la Segunda Sesión Extraordinaria celebrada el 7 de diciembre de 2020.

Es importante señalar que se recibieron e incorporaron las observaciones que fueron recibidas de las oficinas de las y los consejeros electorales integrantes de la comisión.

Es cuanto.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Está a su consideración la minuta.

No habiendo intervenciones, por favor, Secretaria, tome la votación.

Lic. Ana Laura Martínez: Pregunto a las y los integrantes de la comisión si aprueban la Minuta de la Segunda Sesión Extraordinaria celebrada el 7 de diciembre de 2020.

Consejero electoral Ciro Murayama Rendón.

Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor.

Lic. Ana Laura Martínez: Consejera electoral Beatriz Claudia Zavala Pérez.

Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: A favor, Secretaria.

Lic. Ana Laura Martínez: Consejera electoral Norma Irene De La Cruz Magaña.

Consejero electoral Jaime Rivera Velázquez.

Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.

Lic. Ana Laura Martínez: Consejero electoral José Roberto Ruiz Saldaña.

Consejero Electoral José Roberto Ruiz: A favor.

Lic. Ana Laura Martínez: Se aprueba la minuta, señor Presidente.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Muchas gracias.

Por favor, vamos al siguiente asunto del orden del día.

Lic. Ana Laura Martínez: Informo a las y los integrantes de la comisión que el siguiente punto del orden del día se refiere a la Presentación y, en su caso, aprobación del Informe final de actividades de la Comisión Temporal de Presupuesto 2021.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Muchas gracias.

Permítanme hacer uso de la palabra en primera instancia, pues simplemente para recapitular lo que han sido los trabajos de esta Comisión Temporal de Presupuesto, que fue constituida, justamente, el año pasado por el Consejo General para contribuir a la elaboración de la propuesta, del proyecto de presupuesto, que el Consejo General, que el Instituto Nacional Electoral presentó ante la honorable Cámara de Diputados para el ejercicio fiscal en curso, el de 2021.

Como ustedes recordarán, en junio de 2020 se instaló la comisión con la integración vigente, y se presentaron los lineamientos para el proceso de programación y presupuestación, así como el diagnóstico hacia la construcción del proyecto de presupuesto del INE en 2021, la dimensión de la responsabilidad institucional, también, pues obviamente, aprobamos nuestro plan de trabajo.

Y estuvimos realizando reuniones con las distintas áreas en las que nos acompañaron tanto los responsables de las unidades de gasto como el Titular del Órgano Interno de Control para, justamente, ir conociendo los proyectos, la cartera de proyectos, pero también lo que hace al presupuesto fase.

Después de estas reuniones en las que, además, nos nutrimos de la participación de la representación de los partidos políticos y de los representantes del poder legislativo, logramos llevar en esta propia comisión el respaldo a las cifras de anteproyecto que, obviamente, pasaron después por la Junta General Ejecutiva, que es donde está parte del mandato legal, porque esta comisión pues es una creación, que es una buena práctica yo le llamaría así, institucional porque permite

que más allá de las atribuciones que tiene la Presidencia del Instituto y la Secretaría Ejecutiva, tengamos un espacio de interacción con los partidos políticos, con los representantes del Poder Legislativo, los propios consejeros electorales, con el Órgano Interno de Control, para ir conociendo cómo se construye el presupuesto y cuáles son las prioridades institucionales para cumplir con las responsabilidades y atribuciones que constitucional y legalmente tiene el Instituto Nacional Electoral.

Después de ese trabajo de diálogo y de deliberación, se llevó la propuesta presupuestal en tiempo al Consejo General del Instituto Nacional Electoral, porque antes de que concluyera el mes de agosto de 2020 tenía que enviarse al Ejecutivo Federal el proyecto de presupuesto para que se incluyera justamente en el Presupuesto de Egresos de la Federación que manda el Ejecutivo.

Como es tradición, el Ejecutivo hizo llegar a la Cámara de Diputados la propuesta íntegra del INE, y como sabemos, hubo un ajuste por parte de la Cámara de Diputados de 870 millones de pesos sobre el presupuesto operativo del Instituto, eso dio lugar a que tuviéramos que llevar a cabo una adecuación del presupuesto, que también pasó por el Consejo General, y que fue del conocimiento de todos.

Otro tema que ha estado sobre la mesa en materia presupuestal, tiene que ver con la consulta popular que, como ustedes recordarán, dio lugar a que se solicitará tanto la Cámara de Diputados como al Ejecutivo una ampliación de presupuesto o el otorgar un presupuesto para dicho ejercicio de participación ciudadana, incluso se consideró necesario, ante la falta de respuesta que se tuvo, acudir a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que hace apenas unas semanas desechó el recurso del Instituto Nacional Electoral, y con ello quedó claro que no habría más recurso que el que fue originalmente aprobado en el Presupuesto de Egresos de la Federación, y que fue modificado, en consecuencia, por el Consejo General.

Así que el ciclo de discusión y de decisión presupuestal que le pudo haber correspondido a esta comisión ha concluido.

Yo agradezco la contribución de los integrantes, de mis colegas que participan en esta comisión, de nuestros invitados, invitado permanente el Titular del Órgano Interno de Control, y los invitados, digamos, más ocasionales que eran los responsables de las unidades de gasto que venían a exponer los proyectos y las razones del presupuesto, así como la contribución de las representaciones de los partidos políticos.

Así que esta comisión ha cumplido con su propósito, cierra sus trabajos a la luz, también, ya de la instalación de la nueva Comisión Temporal de Presupuesto que el Consejo General ha designado en su última sesión, en la cual la integración es la misma, somos los cinco integrantes, las dos consejeras De la Cruz, Zavala, los consejeros Rivera, Ruiz Saldaña y un servidor.

Y el Consejo General ha determinado que ahora la coordinación de nuestros trabajos, porque eso es la Presidencia realmente simplemente la coordinación de

los trabajos, recaiga en nuestro compañero colega Jaime Rivera, a quien yo tengo la certeza que recaerá una conducción atinada, horizontal, transparente, incluyente, como suele ser él en su, en estas tareas de coordinación, de comisiones, así que pues nada más termino agradeciéndoles el apoyo para estos trabajos, agradeciéndoles su compromiso, su responsabilidad, su participación propositiva, también crítica que es pues necesaria en la deliberación institucional, así que no me queda si no darle las gracias y desearle suerte a Jaime.

Pregunto si hay más intervenciones.

Consejero Rivera, adelante.

Consejero Electoral Jaime Rivera: Gracias, buenos días.

Me da mucho gusto saludar a las y los integrantes de esta comisión, así como al titular del Órgano Interno de Control que nos acompaña, por supuesto la Secretaria Técnica, la licenciada Ana Laura Martínez, Titular de la Dirección Ejecutiva de Administración.

Respecto al ciclo que concluye hoy con lo que se trazó en este informe final de la Comisión de Presupuesto 2021, quiero destacar primero la riqueza que tuvo el trabajo colegiado, trabajo de mucha comunicación, diálogo, muy abierto en los dos sentidos que podríamos decir las cosas, nuestras observaciones con mucha libertad y franqueza y al mismo tiempo abierto para escuchar y tomar en cuenta las propuestas y las explicaciones.

Ése trabajo permitió ir construyendo un proyecto de presupuesto que tenía que hacerse cargo de las enormes responsabilidades que habrían de cumplirse en 2021, por realizarse en este año elecciones federales y elecciones locales diversas en las 32 entidades del país.

Y en condiciones extraordinarias como ha tenido este año, lo sabemos principalmente por la pandemia y por la complejidad que tiene coordinar y sincronizar tantos procesos electorales al mismo tiempo que tienen que cumplirse una variedad de otras funciones propias del Instituto Nacional Electoral, una de las tareas extraordinarias que se están cumpliendo es la de la consulta popular que todos sabemos que, bueno no contó con recursos específicos destinados para esa misión y sin embargo el Instituto Nacional Electoral ha tenido que hacer adecuaciones para poder cumplir con ello.

Lo que quiero destacar es entonces la riqueza, la oportunidad que nos da una comisión como ésta para enriquecer el proyecto de presupuesto, construirlo colegiadamente por el diálogo, con las áreas ejecutivas, las responsables de ejercer el gasto con los consejeros y las consejeras y hacerlo de cara a los partidos políticos y representantes del Poder Legislativo, así como a otros órganos del Instituto.

Y quiero destacar también la atinada coordinación por parte del consejero Ciro Murayama que realiza una tarea, sé que la Presidencia realiza una tarea muy dedicada de coordinación de aliento al diálogo y al mismo tiempo de, con un, con el apoyo directo y que tiene que ser muy cercano de parte de la Dirección Ejecutiva de Administración de integración, articulación de las propuestas de las distintas áreas ejecutivas, hasta convertirlo en un proyecto coherente y que cumpla con el objetivo principal de un presupuesto, que es asegurar los recursos financieros para poder cumplir las atribuciones y la misión general del Instituto.

Quiero agradecer también mucho la participación de mis compañeros en esta comisión y celebro que podamos volver a trabajar juntos en este nuevo ciclo que habrá de empezar hoy, y estoy seguro que con ese trabajo colegiado y con compañerismo, y con el acompañamiento del Órgano Interno de Control y de todas las áreas ejecutivas que harán sus propuestas, habremos de elaborar un anteproyecto para ponerlo a consideración de la Junta General Ejecutiva y que será, habrá de cumplir los objetivos esenciales.

Reitero mi reconocimiento al consejero Ciro Murayama, por la coordinación y mi gratitud a todos los que participaron en esta comisión en este ciclo, y celebro estar nuevamente acompañado por ellos.

Muchas gracias.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Gracias, consejero Rivera.

Aprovecho para dar la bienvenida, se incorporó ya nuestra colega, la consejera Norma Irene De La Cruz, así que pido que conste su presencia en el acta.

Bienvenida Norma.

Pregunto si hay más intervenciones.

Consejero Ruiz Saldaña, adelante, por favor.

Consejero Electoral José Roberto Ruiz: Gracias, Presidente.

Buenos días a todos, a todas.

Pues unirme al reconocimiento por los trabajos de esta comisión, en unos momentos estaremos instalando la de 2022, tengo la sensación que pues es en realidad una continuación de los trabajos de esta comisión, por muchas razones, es decir, no solo por los integrantes, sino el método de trabajo ya muy ensayado que se tiene en la institución, las posibilidades de ir incorporando observaciones a los proyectos que nos presenten las áreas, la retroalimentación que siempre se ha podido hacer.

Creo que en suma, pues vamos a continuar con estas dinámicas que pues no se distingue entre una comisión y la otra, en el buen sentido, porque son trabajos, diría yo permanentes de la institución.

Está presupuestando lo que ahora lleva las tareas.

Quisiera no participar en la siguiente sesión y en ese sentido adelantarme que, pues se antoja de lo más interesante los trabajos que vendrán. El 2020 para 2021 fue interesante porque tuvimos que hacer un ejercicio inédito de considerar todos los recursos para mitigar los riesgos de contagio comprando insumos. Eso nunca lo habíamos hecho en la institución, fue un ejercicio interesante.

Ahora, lo que se antoja sumamente interesante pues va a ser presupuestar, pueda conllevar salir nada más y nada menos, eso es posible pero por lo menos dos muy segura, dos veces o quizá hasta tres a campo el próximo año por revocación de mandato, por los procesos electorales locales que son seis y entidades federativas y pues la posible consulta popular 2022, entonces se antojan interesantes los trabajos para esta ocasión sin quitar por supuesto de considerar lo que conllevará nuevamente insumos de protección, porque la pandemia sigue, sigue y sigue.

En muchos países nuevamente va una nueva ola y México no es la excepción.

Entonces, pues enhorabuena por esos trabajos de esta comisión que hoy cierra y éxito para todas y todos en los trabajos por iniciar de esta comisión.

Muchas gracias, Presidente.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Gracias a usted, consejero Ruiz Saldaña.

Pregunto si hay más intervenciones.

Consejera Zavala, por favor, adelante.

Tiene usted el uso de la voz.

Consejera Electoral Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, Presidente.

Muy buenas tardes, casi tardes a todas las personas.

También, bueno, para reconocer los trabajos que se hicieron coordinados, la verdad es que cada día y cada año es más complejo formular el ejercicio presupuestal que va a llevar a cabo el Instituto Nacional Electoral.

Y bien lo decía el consejero José Roberto, en este año vamos a estar, nuevamente, acompañados y con grandes retos porque son muchas las atribuciones que tenemos constitucionalmente definidas que se empalman para el siguiente año que es el de ejercicio presupuestal, y que trataremos de dar muchísima claridad para el

legislativo, para que se tome en consideración cuáles son las necesidades institucionales a partir de las atribuciones que tenemos, porque yo sí estoy convencida que todas las atribuciones que deben de ser fondeadas con recurso público para que puedan ser llevadas a cabo de la manera más amplia para el ejercicio de los derechos.

Le doy la más cordial bienvenida a Ana Laura, porque es la primera vez que está como nuestra Secretaria, aunque no es la primera vez que trabajamos juntas en un ejercicio presupuestal.

Por supuesto, estaremos acompañando al Presidente de la siguiente comisión, así como acompañamos al actual Presidente de la comisión que estamos cerrando, con una óptica de ahorro, de eficiencia y eficacia para los recursos, y cuente, Ana Laura, con todo mi apoyo para sacar adelante este gran proyecto que es el presupuesto institucional.

Por supuesto, siempre con ese apoyo, bienvenida a los trabajos de esta comisión.

Cierra ésta, le toca cerrar ésta, pero en media hora abrimos la otra, y tenemos un gran camino por delante.

Y también agradecer a las y los representantes de los partidos políticos, al Contralor, porque en este ejercicio, bueno, Órgano Interno de Control, perdón, Jesús, que siempre me quedo con el lenguaje anterior, pero la verdad es que se enriquece con los puntos de vista de todas y de todos, y nos hace salir de lo endogámico, porque a veces podemos tener una visión endogámica y nos abre la perspectiva.

Y decirles que en este proceso necesitamos también mucho acompañamiento, ya verán ustedes porque hemos adelantado las y los consejeros el trabajo técnico que nos espera, y realmente es un ejercicio muy complejo, un ejercicio fiscal y técnico y de organización, porque tenemos varias responsabilidades que se nos empalman, pero que tenemos que proyectar la suficiencia presupuestal.

Esperemos y en este diálogo que siempre vamos a tener como ha sido en todos los ejercicios presupuestales, que desde los representantes, las representantes del poder legislativo puedan ser también un conducto para sensibilizar las necesidades institucionales en este ejercicio que nosotros siempre acotamos.

Muchísimas gracias, consejero Ciro, porque fueron momento difíciles, fueron momentos que avanzamos en una visión presupuestal, coordinados por usted, coordinadas por usted, pero que creo que hoy estamos llegando, estamos a la mitad más o menos de un ciclo, y estamos haciendo verdaderos esfuerzos que nos permiten corroborar, que la visión que tuvimos en un principio pues ha sido constatada para salir adelante con nuestras funciones.

Muchísimas gracias por su coordinación y por toda la apertura.

Y consejero Jaime, nos vemos en la otra para darle la bienvenida.

Muchas gracias, Presidente.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Gracias, consejera Zavala.

Guillermo de Movimiento Ciudadano, por favor.

Adelante, Guillermo.

Representante del Partido Movimiento Ciudadano: Gracias.

Buenos días a todas y a todos.

Muy rápido, de manera telegráfica, también tenemos una reunión de trabajo de OPLES, por eso en menos de un minuto un reconocimiento a las consejeras y a los consejeros de esta Comisión Temporal de Presupuesto 2021.

Ya en unos minutos más les daremos la bienvenida, darle la bienvenida, por supuesto, Ana Laura, como dijo la consejera Zavala, por ser la primera vez que está con nosotros.

Ya sé que ha tenido muchos trabajos para esta comisión, pero no aparecía como la Titular, bienvenida y mucho éxito, un poquito atrasado después de ya tanto tiempo.

También un reconocimiento a los titulares de las unidades responsables que son quienes presentan y arman las partes que les corresponden de su presupuesto.

Por supuesto, al Titular del Órgano Interno de Control por su acompañamiento, que siempre está pendiente de este ejercicio.

Y también, no se nos olvidé también a los asesores de los consejeros que están también al pendiente y son parte importante para señalar todas las situaciones y hacer el análisis muy analítico de todas las partidas.

Y bueno, nada más era eso, y nos veremos en unos minutos más.

Muchas gracias.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Gracias a usted, señor representante.

¿Alguna otra intervención?

No siendo el caso, le pido a Ana Laura, por favor, que vote el informe para que pueda llevarse a Consejo General en una sesión posterior a la que ya está convocada para mañana.

Gracias.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Pregunto a las y los integrantes de la comisión, si aprueban el Informe General de Actividades de la Comisión Temporal de Presupuesto 2021.

Consejero electoral **Ciro Murayama Rendón.**

Consejero Electoral **Ciro Murayama:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejera electoral **Beatriz Claudia Zavala Pérez.**

Consejera Electoral **Beatriz Claudia Zavala:** A favor, Secretaria.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejera Electoral **Norma Irene De la Cruz Magaña.**

Consejera Electoral **Norma Irene De La Cruz:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejero Electoral **Jaime Rivera Velázquez.**

Consejero electoral...

Consejero Electoral **Jaime Rivera:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Gracias, consejero.

Consejero electoral **José Roberto Ruiz Saldaña.**

Consejero Electoral **José Roberto Ruiz:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Se aprueba el informe, señor Presidente.

Consejero Electoral **Ciro Murayama:** Gracias, Secretaria.

Por favor, vamos al siguiente punto del orden del día.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: El siguiente punto del orden del día se refiere a la Aprobación, en su caso, de la Minuta de la Tercera Sesión Extraordinaria del día 21 de julio de 2021, en su versión estenográfica.

Consejero Electoral **Ciro Murayama:** Pregunto si hay intervenciones.

La idea es que, bueno, lo que hemos dicho se refleje como tal en la minuta, que sea la estenográfica.

Entonces, por favor tome la votación.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Pregunto a las y los integrantes de la comisión, si aprueban la Minuta de la Tercera sesión extraordinaria del día 21 de julio de 2021 en su versión estenográfica, en los términos planteados por esta comisión.

Consejero electoral **Ciro Murayama Rendón.**

Consejero Electoral **Ciro Murayama:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejera electoral **Beatriz Claudia Zavala Pérez.**

Consejera Electoral **Beatriz Claudia Zavala:** A favor, Secretaria.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejera Electoral **Norma Irene De la Cruz Magaña.**

Consejera Electoral **Norma Irene De La Cruz:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejero Electoral **Jaime Rivera Velázquez.**

Consejero Electoral **Jaime Rivera:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Consejero electoral **José Roberto Ruiz Saldaña.**

Consejero Electoral **José Roberto Ruiz:** A favor.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Se aprueba la minuta, señor Presidente.

Consejero Electoral **Ciro Murayama:** Gracias.

Vamos, por favor, al siguiente punto del orden del día.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Informo, procedo a dar lectura, perdón, informo a las y los integrantes de la comisión que el siguiente punto del orden del día se refiere al Resumen de acuerdos tomados en la presente sesión.

Consejero Electoral **Ciro Murayama:** Gracias.

Que básicamente se refiere a enviar el informe al Consejo, pero, Secretaria, si quiere usted dar cuenta, adelante.

Lic. Ana Laura Martínez de Lara: Sí, claro.

Los acuerdos adoptados en esta presente sesión, como primer acuerdo, se aprueba la Minuta de la Segunda Sesión Extraordinaria celebrada el 7 de diciembre de 2020;

como segundo punto de acuerdo se aprueba el Informe General de Actividades de la Comisión Temporal de Presupuesto 2021, mismo que se llevará para su aprobación a Consejo General; se aprueba la Minuta de la Tercera sesión extraordinaria del día 21 de julio de 2021 en su versión estenográfica, en los términos planteados por la presente comisión.

Es cuanto.

Consejero Electoral Ciro Murayama: Mucha gracias, Secretaria.

Pues se han agotado los puntos del orden del día, y con ello concluyen las actividades de esta comisión formada para el Presupuesto 2021.

Así que de nuevo agradeciendo a todas y a todos, su presencia y su apoyo, pues damos por extinguida esta comisión que se reactivará en unos 21 minutos ya con la Presidencia del consejero Rivera.

Gracias.

Conclusión de la Sesión